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     平成２５年第６回上里町議会定例会会議録第１号     
  

平成２５年９月２日（月曜日） 

――――――――――――――――――――――――――――― 
議事日程 

日程第 １ 会議録署名議員の指名について 
日程第 ２ 会期の決定について 
日程第 ３ 提出議案の報告について 
日程第 ４ 町長の行政報告について 
日程第 ５ 諸報告について 
日程第 ６ (町長提出議案第 63 号)上里町税条例の一部を改正する条例について 

日程第 ７ (町長提出議案第 64 号)上里町国民健康保険税条例の一部を改正する条例

について 

日程第 ８ (町長提出議案第 65 号)上里町立図書館設置及び管理条例及び上里町立郷

土資料館設置及び管理条例の一部を改正する条例について 

日程第 ９ (町長提出議案第 66 号)上里町条例の左横書き化に関する条例について 

日程第１０ (町長提出議案第 67 号)本庄上里学校給食組合規約の変更について 

日程第１１ (町長提出議案第 68 号)平成２５年度上里町一般会計補正予算（第２号）

について 

日程第１２ (町長提出議案第 69 号)平成２５年度上里町国民健康保険特別会計補正予

算（第１号）について 

日程第１３ (町長提出議案第 70 号)平成２５年度上里町介護保険特別会計補正予算

（第１号）について 

日程第１４ (町長提出議案第 71 号)平成２５年度上里町神保原駅南土地区画整理事業

特別会計補正予算（第１号）について 

日程第１５ (町長提出議案第 72 号)平成２５年度上里町公共下水道事業特別会計補正

予算（第１号）について 

日程第１６ (町長提出認定第１号)平成２４年度上里町一般会計歳入歳出決算認定に

ついて 

日程第１７ (町長提出認定第２号)平成２４年度上里町国民健康保険特別会計歳入歳

出決算認定について 

日程第１８ (町長提出認定第３号)平成２４年度上里町介護保険特別会計歳入歳出決
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算認定について 

日程第１９  (町長提出認定第４号)平成２４年度上里町後期高齢者医療特別会計歳入

歳出決算認定について 

日程第２０  (町長提出認定第５号) 平成２４年度上里町神保原駅南土地区画整理事業

特別会計歳入歳出決算認定について 

日程第２１  (町長提出認定第６号) 平成２４年度上里町公共下水道事業特別会計歳入

歳出決算認定について 

日程第２２  (町長提出認定第７号) 平成２４年度上里町農業集落排水事業特別会計歳

入歳出決算認定について 

日程第２３  (町長提出認定第８号) 平成２４年度上里町水道事業決算認定について 

日程第２４ 一般質問について 

日程第２５ 請願・陳情について 

日程第２６ 議員の派遣について 

日程第２７ （町長提出議案第 73 号）工事請負契約の変更について 

日程第２８ （町長提出議案第 74 号）工事請負契約の変更について 
日程第２９ （町長提出議案第 75 号）工事請負契約の締結について 
日程第３０ （町長提出議案第 76 号）工事請負契約の締結について 
日程第３１ （町長提出議案第 77 号）工事請負契約の締結について 
日程第３２ （町長提出議案第 78 号）教育委員会委員の任命について 
日程第３３ （町長提出議案第 79 号）固定資産評価審査委員会委員の選任について 

日程第３４ （ 意 見 書 第 1 2 号 ）建設技能者の石綿に係る健康被害の予防・救済

を求める意見書（案）について 
――――――――――――――――――――――――――――― 

本日の会議に付した事件 

日程第 １ 会議録署名議員の指名について 
日程第 ２ 会期の決定について 
日程第 ３ 提出議案の報告について 
日程第 ４ 町長の行政報告について 
日程第 ５ 諸報告について 

――――――――――――――――――――――――――――― 
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出席議員（１３人） 

      １番  植 原 育 雄 君      ２番  山 下 博 一 君 
      ３番  植 井 敏 夫 君      ４番  高 橋 正 行 君 
      ５番  納 谷 克 俊 君      ６番  中 島 美 晴 君 
      ７番  荒 井   肇 君      ８番  新 井   實 君 
      ９番  小 暮 敏 美 君     １０番  沓 澤 幸 子 君 
     １１番  高 橋   仁 君     １２番  伊 藤   裕 君 
     １３番  根 岸   晃 君 
欠席議員 なし 

――――――――――――――――――――――――――――― 
説明のため出席した者 

 町    長  関 根 孝 道 君   副 町 長  高 野 正 道 君 

  教 育 長  下 山 彰 夫  君      総 務 課 長    木 村 隆 之 君 

総合政策課長  石 原 秀 一 君      税 務 課 長    中 島   勇 君 

 町民福祉課長  飯 島 雅 利 君      子育て共生課長   河 野 光 彦 君 

健康保険課長   関 口   静 君      高齢者いきいき課長   小 暮 秀 夫 君 

まち整備環境課長  坂 本 浩 之 君      産業振興課長  野 田 浩一郎 君 

下水道課長   須 田 孝 史 君      学校教育課長  谷 木 章 二 君 

 学校指導室長   浅 見   榮 君   生涯学習課長  坂 本 正 喜 君 

 水 道 課 長  須 田 孝 史 君      図 書 館 長  桑 原 正 明 君 

  郷土資料館長   桑 原 正 明 君      会計管理者  橋 爪 和 友 君 

――――――――――――――――――――――――――――― 
事務局職員出席者 

 事 務 局 長  横 尾 邦 雄     係    長  戸 矢 信 男 
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◎開会・開議 

午前９時１４分開会・開議 

○議長（高橋正行君） ただいまの出席議員は13名であります。定足数に達しておりますので、

平成25年第６回上里町議会定例会を開会します。 

 直ちに本日の会議を開きます。 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程第１ 会議録署名議員の指名について 

○議長（高橋正行君） 日程第１、会議録署名議員の指名について。 

 会議録署名議員は、会議規則第120条の規定により、議長において、９番小暮敏美議員、10

番沓澤幸子議員、11番高橋 仁議員、以上の３名を本会期中の会議録署名議員に指名いたしま

す。 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程第２ 会期の決定について 

○議長（高橋正行君） 日程第２、会期の決定についての件を議題といたします。 

 前期定例会において、議会運営委員会に審査の付託をしておきました今期定例会の会期日程

等の審査結果報告を求めます。 

 議会運営委員会委員長、納谷克俊議員。 

〔議会運営委員長 納谷克俊君発言〕 

○議会運営委員長（納谷克俊君） おはようございます。議会運営委員長の納谷克俊です。 

 前期６月定例会で審査の付託を受けました今期定例会の会期日程等について、去る８月23日

金曜日に議会運営委員会を開催し、慎重審議いたしましたので、その結果を御報告いたします。 

 今期定例会における一般質問は、現在通告期間中であり、本日までの通告者は３名でありま

す。あす３日の正午をもって一般質問の受け付けを締め切ります。 

 なお、今期９月定例会の一般質問の日程は、最終日の前日までに行う日程を予定しておりま

す。 

 次に、町長提出議案は18件を予定しており、その概要は、条例の一部を改正する条例関係が

３件、新規条例の制定が１件、一部事務組合規約の変更が１件、平成25年度一般会計補正予算

及び特別会計の補正予算が合わせて４件、平成24年一般会計歳入歳出決算認定及び特別会計歳

入歳出決算認定並びに水道事業決算認定についての８件であり、これらを合計いたしますと18

件の提出議案となります。 

 なお、会期中に追加議案として提出予定がある旨の報告を受けております。 

 次に、本日までに新規に提出されました請願・陳情は２件であり、所管の常任委員会に付託
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いたします。 

 これらを考慮し、今期定例会の会期は、お手元に配付した定例会会期日程表のとおり、本日

９月２日から９月24日までの23日間といたしたところでございます。 

 また、節電や省エネルギー対策推進として、６月定例会に引き続き軽装（クールビズ）によ

り対応することといたしました。 

 以上で議会運営委員会の会期日程等の審査結果報告とし、慎重審議をお願い申し上げまして、

委員長の報告といたします。 

○議長（高橋正行君） お諮りいたします。 

 ただいまの議会運営委員長の報告のとおり、本定例会の会期は、本日から９月24日までの23

日間といたしたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（高橋正行君） 御異議なしと認めます。 

 よって、会期は23日間と決定いたしました。 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程第３ 提出議案の報告について 

○議長（高橋正行君） 日程第３、提出議案の報告について。 

 町長より議案の送付がありましたので、事務局をして議案の報告をいたさせます。 

 事務局。 

〔事務局朗読〕 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程第４ 町長の行政報告について 

○議長（高橋正行君） 日程第４、町長の行政報告について、町長の発言を許可いたします。 

 町長。 

〔町長 関根孝道君発言〕 

○町長（関根孝道君） 皆さん、おはようございます。 

 ここ数日、朝晩は少ししのぎやすくなりましたが、まだまだ暑い日が続いておりますので、

健康管理には十分注意をしていただきながら、御活躍をいただきたいというふうに思っておる

ところでございます。 

 それでは、本日ここに、平成25年第６回議会定例会を招集いたしましたところ、議員の皆様

には公私とも御多用の中、御健勝にて御参集を賜り、町政の重要課題につきまして御審議をい

ただきますことに対しまして、心から感謝を申し上げる次第でございます。 

 また、昨日は、議員の皆様にも御出席をいただき、関東大震災慰霊祭を行うことができまし
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た。改めて御礼を申し上げる次第でございます。 

 さて、７月の参議院選挙では自民党が圧勝し、衆参のねじれが解消し、安倍政権は経済最優

先で取り組むとしております。衆参両議院で過半数を得たものの、消費税の増税や憲法改正、

ＴＰＰ交渉、歴史認識問題など多くの課題を抱えておりますので、第２幕のスタートとなった

ところでございます。 

 国民生活に大きく影響を与えるこれらの問題を注視しながら、町民のための行政施策に取り

組まなければならないと考えております。 

 町の財政も、平成24年度の歳入状況は、学校施設等の公共事業により国県支出金や地方債が

増え、自主財源比率は前年度より減少しております。今後の社会保障費や公共事業等を考える

と厳しい状況がこれからも続くと思われますので、効率的な行財政運営に努め、住民の皆様が

住みよい町となるよう努力をしていきたい、このように考えております。 

 本定例会には、平成24年度の一般会計及び特別会計の歳入歳出決算の認定８件をはじめ、条

例の一部改正ほか５件、補正予算の４件を提出議案とさせていただきました。 

 また、人事案件として、教育委員会委員と固定資産税評価審査委員の任期満了に伴う任命や

選任のほか工事請負契約について、追加議案として御提案をしたいと考えておりますので、よ

ろしくお願いを申し上げます。 

 それでは、御提案をいたします条例関係についての概要を申し上げます。 

 国の制度改正に伴う税条例の一部改正、国民健康保険税の一部改正、図書館と郷土資料館の

設置及び管理条例の一部改正や条例の左横書き化に関する条例の制定、本庄上里学校給食組合

規約の変更を提出をいたしたいと思います。 

 次に、補正予算の概要について申し上げます。 

 一般会計におきましては、職員の給与削減措置等による給与費の減額や神保原駅の北と南に

防犯カメラの設置費、隣保館施設解体工事費などを計上させていただき、歳入は前年度繰越金

や特別会計からの繰入金などが主な財源となっております。 

 歳入歳出補正額は２億4,581万円ほどの補正を計上をさせていただきました。 

 そのほか、特別会計では、国民健康保険特別会計や介護保険特別会計、神保原駅南土地区画

整理事業特別会計、公共下水道事業特別会計の補正を提出させていただきました。 

 各特別会計についても、職員給与の補正や事業費の増減、繰出金などの補正となっておると

ころでございます。 

 提出議案につきましては、慎重審議をいただき、御議決を賜りますようよろしくお願いを申

し上げます。 

 それでは、６月定例議会以降における主な行政報告を申し上げます。 
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 初めに、６月22日には、「学びとふれあいの町宣言」式典が開催されました。議員の皆さん

をはじめ、多くの町民の皆様に御出席をいただき、厚く御礼を申し上げます。 

 式典後、「学びとふれあい」をとおしたまちづくりをテーマに、文教大学の野島学長をはじ

めとした５人のパネリストによるパネルディスカッションを行い、有意義な意見交換の中で、

町民の皆さんとともに取り組む町づくりの重要性を改めて感じたところでございます。 

 小中学校の施設整備につきましては、上里中学校の工事も順調に進捗しており、11月には校

舎棟が完成し、12月からは新しい校舎で授業開始を予定しております。その後、年度内に旧の

校舎棟を解体をいたします。 

 長幡小学校と七本木小学校の体育館改修工事も順調に進捗をしております。 

 また、小中学校のエアコン設置工事は一般競争入札の手続中であり、冒頭でも触れましたが、

工事請負契約の議会議決を経て工事着工を予定しておるところでございます。 

 町民の健康への取り組みにつきましては、地域での風疹予防を防ぐため、６月定例議会で議

決をいただきました大人の風疹予防接種費用の助成につきましては、７月１日からの申請受け

付けで８月末現在、女性29人、男性25人、合計54人となっております。 

 そして、町民の健康や体力向上のための「こむぎっち体操」も出来上がり、関係者の練習を

経て、町民体育祭でのお披露目を予定をしておるところでございます。 

 また、９月16日の敬老の日を前に、75歳以上の敬老記念品の贈呈者は2,977名と昨年度より

70名増加しております。人口の約１割が75歳以上である現状は、医療や福祉など高齢者社会に

向けしっかりと対応していかなければならない、このように考えております。 

 最後になりますが、６月定例会以降の行事等について報告をいたします。 

 ７月17日、社会を明るくする運動「青少年非行防止街頭キャンペーン」を、区長会や民生・

児童委員協議会など多くの関係者の方々約70名の参加により、神保原駅や町内大型商業施設な

ど５カ所で行ったところでございます。 

 ７月27日、町民夏山ハイキングが行われ、参加者74名が長野県霧ヶ峰で爽やかな汗を流した

ところでございます。 

 ８月２日、明るい町づくりの意見発表会が、町内の小学５年生、６年生20名により「上里町

のここがおすすめ」をテーマに行われました。子どもたちからの参考になるお勧めや楽しい意

見など大変有意義な発表会となりました。 

 ８月25日、防災フェスティバルが行われ、消防団員による中継送水訓練や炊き出し訓練など

多くの参加者が防災意識を高めることができたところでございます。 

 ９月１日日曜日、関東大震災から90年、関東大震災朝鮮人犠牲者慰霊祭が多くの関係者の出

席のもとで行われました。 
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 議員の皆さんにも、大変お忙しい中、多くの行事等に御出席をいただきまして、厚く御礼を

申し上げる次第でございます。 

 なお、秋に向けてのこれからの行事予定でございますが、各公民館児童館祭りや町民体育祭、

町民ハイキング、文化祭、ふれあいまつりなどの事業を予定しておりますので、よろしくお願

いを申し上げたいと思います。 

 以上をもちまして、本定例議会におきます行政報告といたします。今後とも町政推進に当た

りましては、議会議員の皆さんの御指導と御協力をよろしくお願いを申し上げます。 

○議長（高橋正行君） 以上で町長の行政報告を終わります。 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程第５ 諸報告について 

○議長（高橋正行君） 日程第５、諸報告について。 

 今期定例会において本日までに受理した請願・陳情は、お手元に配付の請願・陳情文書表の

とおり、会議規則第92条の規定により所管の常任委員会に付託いたしましたので、報告をいた

します。 

 次に、郵送で提出されました母が中国で不法に逮捕されている件に関する要望の件、違法な

臓器生体移植を禁じることを求める陳情の件、森林吸収源対策及び地球温暖化対策に関する地

方の財源確保のための意見書採択に関する陳情についての件、理科教育設備整備等に関する要

望書の件、以上の４件については、参考にその写しをお手元に配付しておきましたので、御了

承願います。 

 次に、規則等の制定及び一部改正が報告事項として提出がありましたので、お手元に配付し

ておきましたので御了承願います。 

 次に、本定例会に説明員として、地方自治法第121条第１項の規定により、町長ほか関係者

の出席を求めました。 

 以上で諸報告を終わります。 

──────────────────◇────────────────── 

◎散  会 

○議長（高橋正行君） 本日はこれをもって散会します。 

 御苦労様でした。 

午前９時３４分散会 


